



Polda Metro Gencarkan Program Jumat Curhat dan Halo Polisi Ciptakan Wilayah Aman dan Kondusif

Suhendi - BANTEN.KWRI.OR.ID

Jul 29, 2023 - 16:17



JAKARTA - Direktur Binmas Polda Metro Jaya Kombes Pol Badya Wijaya, S.H., M.H. di dampingi Kapolres Metro Jakarta Timur Kombes Pol Dr. Leonardus Simarmata, S.Sos. beserta Jajaran telah melaksanakan Program Kegiatan Jumat Curhat dan Halo Polisi, kegiatan ini dilaksanakan untuk mendengar keluhan warga sehingga mendapatkan informasi yang bisa menjadi tolak ukur untuk langkah preemtif di Masjid Jami Nurul Iman Jln. Cipinang Muara II No.45 Rt.05/02 Kel. Pondok Bambu Kec. Duren Sawit Jakarta Timur. Jumat, (28/7/2023).

Dalam sambutannya Dirbinmas mengucapkan terimakasih, Pada kesempatan malam hari ini kita untuk berbincang2; pada Jumat Curhat dan Hallo Polisi, program ini adalah program Polda metro Jaya.

"Mari kita sama-sama dalam kesempatan ini keluarkan unek unek nya terkait masalah kamtibmas di lingkungan dan sekitarnya dan ini kami membuka ruang yang sebesar-besarnya untuk berdiskusi," jelas Kombes Pol Badya Wijaya.

Adapun pertanyaan dari warga dan solusi jawabannya,

1. Ketua DKM Masjid Jami Nurul Iman Bpk. H. SAKIMAN.

Di lingkungan kami sering terjadi kehilangan kendaraan motor bagaimana cara untuk menangani dan percepatan pelaporan?

"Kami menghimbau kepada seluruh masyarakat khususnya kepada para ketua Lingkungan agar menghimbau kepada warganya yang memiliki kendaraan agar tetap waspada dan mengunci ganda kendaraan nya dan kami akan selalu melakukan patroli di kewilayahan untuk mencegah terjadinya curanmor dan guantibmas lainnya." Terang Dirbinmas saat menjawab pertanyaan tersebut.

Lanjut Pertanyaan kedua, Ketua FKUB Jatim KH. ANSORI YAKUB. Dalam pelayanan pembuatan SIM untuk yang berumur 60 tahun, mohon di berikan prioritas?

"Terkait dalam pelayanan SIM nanti akan kami sampaikan dan Koordinasi dengan Direktorat Lalulintas." Imbaunya.

3. Akhir akhir ini sering terjadinya tawuran, bagai mana cara menanganinya ?

"Kami sudah membentuk team Patroli Presisi dan team anti tawuran untuk menjaga Kamtibmas kewilayahan, maka dari itu mari kita bersama sama menjaga lingkungan kita khususnya yang mempunyai anak anak muda agar selalu di perhatikan jangan sampai anak anak muda kita sebagai penerus bangsa terlibat dalam tawuran, jikalau ada yang mendapati informasi akan terjadinya tawuran agar segera laporkan ke Polres, maupun Polsek setempat bisa melalui Anggota Binmas Setempat untuk dapat kami antisipasi mencegah terjadinya tawuran." Ucapnya.

Lanjut pertanyaan Sekarang ini sering terjadinya anak-anak muda yang memakai obat terlarang yang di jual di toko toko, bagai mana cara menanganinya?

Jika mendapati penjual obat-obatan Agar segera informasikan kepada kami, jika kedapatan pelanggaran hukum nanti akan kami tindak tegas sesuai hukum yang berlaku." Jelasnya.

5. Terkait Polisi Rw apakah masih aktif?

"Memang kami mempunyai program Polisi Rw guna untuk mempercepat dalam pelayanan masyarakat dan untuk menggali informasi yang ada di lingkungan serta untuk dapat berdiskusi apa yang menjadi kendala atau kerawanan yang ada di lingkungan, jadi Polisi Rw bisa menampung semua apa yang ada di dalam lingkungan dan bisa langsung menindak lanjuti infomasi yang didapat dlm lingkungan." jelas Dirbinmas.

Selain dihadiri oleh Dirbinmas Polda Metro Jaya Kombes Pol Badya Wijaya, S.H., M.H. juga dihadiri oleh Kapolres Metro Jakarta Timur Kombes Pol Dr. Leonardus Simarmata, S.Sos.; Kasubdit Bintibsos PMJ AKBP SUJANTO, S.Pd.; Kasi Binpenakta Kopol Billy B G, SIK., M.H.; Kasibinlat Bhabinkamtibmas Kopol Slamet, S.H., M.H.; Kasat Binmas Polres Metro Jaktim KOMPOL DARU WIBOWO, S. Sos, SIK,MM; Kapolsek Duren Sawit AKP SUTIKNO, S.H., M.Si.; Kasi Propam Polres Metro Jaktim AKP SUTONO, S.H.;Ketua FKUB Jaktim KH. ANSORI YAKUB; Ketua DKM Masjid Jami Nurul Iman Bpk. H. Sakiman dan Toga, Tomas setempat. (***)